

POLRI

AIPDA DADANG MULYANA Melaksanakan Sambang dan Himbauan Kamtibmas di Desa Linggalaksana

Tasikmalaya. - TASIKMALAYA.POLRI.NET

Nov 24, 2025 - 09:35



Linggalaksana, Senin 24 November 2025

– Dalam rangka memperkuat sinergi antara Polri dan Masyarakat serta menjaga situasi keamanan dan ketertiban yang kondusif, anggota Polri (Aipda Dadang Mulyana), melaksanakan kegiatan sambang dan memberikan himbauan

kamtibmas kepada Warga prangkat Desa Linggalaksana Kecamatan Cikatomas.

Pada Senin Siang Aipda Dadang Mulyana disamping berkeliling desa dan berinteraksi langsung dengan warga, menyampaikan pesan-pesan penting terkait keamanan, ketertiban, dan kewaspadaan terhadap gangguan kamtibmas.

Kegiatan sambang ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta mengedukasi warga mengenai pentingnya peran mereka dalam menjaga keamanan lingkungan.

"Keamanan bukan hanya tanggung jawab Polri, tetapi juga tanggung jawab kita bersama sebagai warga. Kami menghimbau agar masyarakat lebih aktif dalam menjaga lingkungan dan segera melaporkan kepada pihak kepolisian jika ada aktifitas mencurigakan yang dapat mengganggu ketertiban," ujar Aipda Dadang Mulyana " saat memberikan himbauan kepada warga Desa Linggalaksana . Selain memberikan himbauan kamtibmas, juga mendengarkan keluhan dan aspirasi dari warga setempat terkait isu-isu keamanan yang ada di desa tersebut. Banyak warga yang mengapresiasi kehadiran polisi di tengah mereka dan merasa lebih tenang dengan adanya sosialisasi langsung yang dilakukan oleh anggota Polri.

"Saya sangat mengapresiasi kegiatan sambang ini. Kehadiran polisi di tengah masyarakat membuat kami lebih paham tentang cara menjaga keamanan bersama dan lebih waspada terhadap potensi ancaman," kata Sdr.Herman selaku prangkat Desa Warga di Desa.Linggalaksana

Kapolres Tasikmalaya, AKBP Haris Dinzah, S.H., S.I.K., M.H., turut memberikan apresiasi atas pelaksanaan kegiatan ini. Menurutnya, kegiatan sambang dan himbauan kamtibmas yang dilakukan oleh Aipda Dadang Mulyana sangat penting dalam meningkatkan kesadaran masyarakat mengenai pentingnya menjaga keamanan bersama. "Kami berharap kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan untuk membangun komunikasi yang lebih baik antara Polri dan masyarakat," ujar AKBP Haris Dinzah, S.H., S.I.K., M.H.,. Diharapkan melalui kegiatan ini, masyarakat Desa Linggalaksana semakin sadar akan pentingnya menjaga ketertiban dan bekerja sama dengan Polri dalam menjaga keamanan lingkungan. Kegiatan ini juga diharapkan dapat meningkatkan kepercayaan warga terhadap kepolisian dan menciptakan suasana yang aman dan di wilayah tersebut.